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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。GWが有り ３ 週間ぶり例会です。

まず、皆さんに報告が有ります。

今日の例会は会員全員参加（免除者 ３ 人除く）で出

席率が１００％です。

ずっと無かったと思います。皆さん本当にありがと

うございます。

さて、本日の卓話ゲストスピーカーは一般社団法人

Japan Dream Football Association 代表理事 木場昌雄

様、元ガンバ大阪の選手で、私はアウェイの試合で広

島や名古屋でも見に行く、大のガンバ大阪のファンで

す。今日の卓話を楽しみにしております。よろしくお

願い致します。

また、月初なので米山奨学生の宋 俊秀様と、体験

入会としてビッグホリデー株式会社 部長 田中雅典様
にお越し頂いています。是非、早々に入会いただきま
すようお願い致します。

例会楽しんでください。

さて、皆さんに行事報告をしたいと思います。
4 月2３日（火）はIM第 2 組の二輪会が千里阪急ホテ

ルで有りました。当クラブから井伊ガバナー補佐と現
会長及び幹事と次年度会長及び幹事が参加して、他ク
ラブと懇親を深めて来ました。

井伊ガバナー補佐も最後の公式の場になり、本当に
１ 年間ご苦労様でした。

4 月26日（金）はグルメ会をヤマダモンゴルにて１8名
参加で実施致しました。

最後にもう一度グルメ会を実施したいと思い、後ほ
どグルメ同好会の幹事から連絡が有ると思います。

5 月 １ 日（水）は、社会奉仕委員会の当クラブ主催に
よる今年度最後のクリーンデーで、あいにくの雨で中
止になりましたが会員にお集りいただき、その後の
モーニング懇親会に１2名も参加をしていただきまし
た。今回は１０年振りにご参加の田中パスト会長に、お
支払いしていただきました。ありがとうございました。

5 月１１日（土）は、甲子園大会に向けた野球同好会の
練習で 9 名参加いただき、今週１8日（土）も練習があり
ますので、よろしくお願い致します。

自クラブの例会が後 5 回、色々な催しが後１8回あ
り、 １ 年間を通して「会長て大変やなー」と言う感想
です。

本日の例会

第1927回例会　令和 6 年 5 月20日
今週の歌　「ルビーの指輪（寺尾　聰）」
卓　　話　「地区出向委員の活動報告」

 国際・社会奉仕委員会 坂本　一成 副委員長
職業奉仕委員会 近藤　　亘 委員

ロータリー財団委員会 清水　良寛 委員
公共イメージ向上委員会 佐々木博史 委員

前回の記録

次回の例会

第1９28回例会　令和 6 年 6 月 3 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「同好会の年間報告」

ゴルフ同好会
お値打ちグルメ同好会

野球同好会（SUITA WEST）



本日の「今日のネタ」はお休みにして、私の任期も

後 １ か月半ですが、しっかりと締めくくりたいと思っ

ておりますので、皆さん引き続きご協力をよろしくお

願い致します。

では、本日の例会を楽しみましょう。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　青木会員

ゲストスピーカーとして一般社団法人 Japan Dream 

Football Association 代表理事 木場昌雄様にお越し頂

いています。本日の卓話をよろしくお願い致します。

その他のお客様として、米山奨学生の宋 俊秀様と

体験入会としてビッグホリデー株式会社 部長 田中雅典

様にお越し頂いています。

本日の例会をごゆっくりお楽しみ下さい。

幹事報告	 坂本幹事

１  ． 4 月22日に開催されました理事会の報告をさせて

頂きます。

　報告事項

　⑴ 　国際奉仕委員会　CWP（クリーンウォーター

プロジェクト）の件

　⑵　社会奉仕委員会　献血活動（第 2 回）の件

　⑶　親睦活動委員会　春の移動家族例会の件

　　滞りなく承認されました。

　 　本日、例会終了後、本年度最後の理事会が開催さ

れます。理事の皆様はよろしくお願いいたします。

2  ．2０24年 4 月 ３ 日に台湾東部で発生しました地震の

募金箱を回しますので、引き続きご協力をお願いし

ます。本日３,０００円の募金が有り、累計３4,０００円にな

りました。ご協力ありがとうございました。

３  ．ロータリーの友 5 月号を配付しました。

　　 5 月１6日事務局はお休みです。

4  ． 5 月お誕生日の会員並びにご夫人のご紹介です。

　会員：瓜生会員、清水（大）会員、瀬川会員、堀会員

　会員夫人：伊藤会員夫人

　　おめでとうございます。

5 ．  5 月結婚月のお祝いをお送りしております。

　 伊藤会員夫妻、小川会員夫妻、小山会員夫妻、坂本

会員夫妻、堀会員夫妻

　　おめでとうございます。

6  ．米山奨学生、宋
ソン

 俊
ジュンス

秀さんに阿部会長より、米山
奨学金の授与があります。

次年度幹事報告	 清水（良）次年度幹事

まず、地区から事務連絡が有りましたので、報告さ
せていただきます。

来年の大阪・関西万国博覧会の開幕日2０25年 4 月１３
日（日）のみの入場券を地区で取り纏める連絡があり、
開幕入場券の代金は、4,１65円/人です。

回覧を後ほど回しますので、ご希望の方は 5 月27日
までに必要枚数の記入をお願い致します。

次に先月22日開催の次年度理事会の報告をさせてい
ただきます。

１  ．小山博司会員について、次年度も親睦活動委員
会を担当していただくことで承認されました。

2  ．2０24－25年度の年間スケジュール・行事予定が
承認されました。

３  ．来週は例会終了後、次年度理事会を開催致しま
すので、理事の皆様、ご予定よろしくお願い致し
ます。

4  ．次年度（紙谷会長年度）に、当クラブは設立45
周年を迎えます。

　 　これを機に、行事や奉仕事業の際にメンバー全
員がクラブのロゴが入った上着を着用する事で、
統一感とクラブのPRも兼ねることが出来る為
に、公式ジャケットの導入を次年度理事会で検討
しており審議の結果、導入を決定致しました。

（最終カラーぺージ次年度幹事着用参照）
　 　試着用のサンプル（Lサイズ）は例会 2 週の間

に用意しております、適宜ご試着ください。後
日、サイズ（S、M、L、LL）をご記入していた
だき集金させていただきます。ご協力よろしくお
願い致します。



次年度紙谷会長から、趣旨ご説明とお願い。

当クラブでも会員減少で増強に力を入れており、こ

れは地区の大橋ガバナーエレクトも同じです。

また、当クラブもクリーンデーやその他の奉仕事業

を行っておりますが、出席会員はスーツにロータリー

のバッチを付けておりますが、吹田西RCのメンバー

が良い奉仕活動をしていても、一般の方からは何処の

団体が対応しているのか解らない状況です。次年度理

事会で協議して吹田西RCが奉仕活動をしているのを

アピールし知らしめる為にも、クラブのロゴの入った

ジャケットを購入したいと言う結論に至りました。

ただ、理事会の協議の中で、会員減少で収入が減っ

ている中で、クラブで全て購入して会員の皆様に支給

することは出来ません。

今回は、活動される方も、されない方も全員の皆様

に吹田西RCのメンバーの証とともに購入していただ

きたいと思います。

オリジナルなので、 １ 着 １ 万数千円しますが、一部

は45周年事業費から捻出して、各自 １ 万円のご負担を

していただければと思います。今後申し込みの案内を

致しますので、何卒、ご購入の程お願い致します。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　３9名　　出席会員数　３6名

●来　　　客　 ３ 名　　本日の出席率　１００．００％

● 4 月 8 日の出席率（メーキャップ含む）１００％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

5 月 １ 日（水）の当クラブ主催のクリーンデーは 7 時

過ぎから降り出した雨の為、中止となりましたが、雨

の中１5名の皆様に集まって頂きました。

参加者は阿部会長、田中パスト会長、青木会員、江村

会員、紙谷会員、合田会員、近藤会員、坂本会員、清水

大吾会員、髙木会員、橋本幸治会員、橋本芳信会員、

堀会員、村上会員と私瓜生です。集合した後１2名で喫

茶店に行き親睦を深めることができました。今回で本

年度のクリーンデーは終了となります。 １ 年間ご協力

ありがとうございました。

職業奉仕委員会	 橋本（幸）委員長

コロナ感染症による自主制限も無くなり、職業奉仕

委員会としても積極的に職場体験事業を実施しようと

思います。本日、会員の皆様のボックスに「当社な

ら、こんな職業体験が出来ますよ」というアンケート

を取りたいと思い入れております。実施は来年度にな

るかと思いますが、次年度の福原職業奉仕担当理事と

一緒にやっていきたいと思いますので、是非ご協力よ

ろしくお願い致します。



グルメ同好会	 福原幹事

先日のグルメ同好会はたいへん盛況でした、ありが
とうございました。

会長挨拶でございました、次回のグルメ会は、 6 月
27日（木）１8時～東梅田のThe BARで行います。これ
は梶山パスト会長のご紹介で、こだわりの料理（イタ
リア料理）と美酒を楽しむ大人寛ぎ空間です。

皆様、ふるってご参加よろしくお願い致します。

ゴルフ同好会	 榎原幹事

第 ３ 回阿部会長杯ゴルフコンペを 5 月１5日（水）小野
東洋ゴルフ倶楽部で開催致します。

ご参加の方はよろしくお願い致します。
また、吹田 5 クラブゴルフコンペの案内がきており

ます。まだ先の１０月2３日（水）開催ですが、来週の例会
で締め切りますので参加の方は、よろしくお願い致し
ます。

野球同好会	 清水（大）会員

　野球同好会からご報告と連絡です。

１  ． 4 月2３日に延原ガバナー出席のもと、ガバナー杯
の表彰・懇親会が開催されました。

　 　当クラブの最優秀選手は79歳で、全試合に出場さ
れた石﨑総監督が、最高殊勲選手で表彰されまし
た。誠に申し訳ございませんが、私の手違いで本日
お持ち出来ていません。

　 　次週の例会に会長からトロフィーを贈呈していた
だきます。

2  ．甲子園大会ですが、 6 月 2 日（日）午前 8 時３０分～
9 時45分までの第 １ 試合で、対戦相手は京都の洛中
RCです。甲子園大会は何度も出場しており強そう
なクラブです。

　 　当クラブは １ 塁側ベンチになり、今年から選手以
外は試合中にベンチに入れないようになりました
が、試合後は選手以外もベンチに入って写真撮影は
可能と聞いております。

　 　また、当日の甲子園球場は別の行事があって従来
の駐車場ではありません。現場係員の指示に従い駐
車をお願いします。

３  ．同日、午後１2時３０分から甲子園大会終了後の打ち
上げを「純華桜　江坂店」で行います。案内は皆さ

んのボックスに入れております。
　 　後ほど回覧を回します、試合と打ち上げ参加の有

無と甲子園球場の入場券枚数を記載お願いします。
ふるってご参加をお願い致します。

4  ． 5 月１8日（土）午前 7 時から中の島Bグラウンドで
野球の練習をします。

ニコニコ箱	 西村SAA

●合田会員　寒暖差が激しいです。皆様お自愛くださ
い。

●坂本会員　田中さん、いらっしゃいませ。例会をご
ゆっくりお楽しみ下さい。

●佐藤会員　本日の卓話、木場さんをよろしくお願い
します。

●清水（良）会員　誕生日のお祝の品、ありがとうござ
いました。

●髙木会員　前回の例会お休みを頂き、ありがとうご
ざいました。ヤクルトグループの決起大会に参加し
てきました。今年も頑張ります。

●西村会員　組合の年次総会の為、来週は欠席させて
いただきます。

●村上会員　昨日、健都リレーマラソンに参加しまし
た。

●堀会員　結婚記念日のお祝いをいただきありがとう
ございます！

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 24,０００円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 １,３6３,58０円
　　　　　　　　累計のニコニコB ３7,０００円

卓　　　話

今後の東南アジアサッカーの展望と、
日本のJリーグとの関係
一般社団法人 Japan Dream Football Association

代表理事　木場　昌雄 様

改めまして一般社団法人 Japan Dream Football 
Associationの木場昌雄でございます。

今回、貴重な機会を与えていただき、ありがとうご
ざいます。

今日は東南アジアと日本のサッカーの繋がりについ
て、ご紹介させていただきます。



最初に、私のプロフィールを少しお話させていただ

きます。

１974年 9 月 6 日生まれで、今年の 9 月で5０歳になり

ます。

兵庫県南あわじ市の出身です。小中学校は南あわじ

で過ごしました。

高校は神戸の瀧川第二高校に入学して、 ３ 年間は寮

生活をし、１99３年に卒業して、Jリーグが開幕した年

にガンバ大阪にスカウトされて入団させていただきま

した。

ガンバ大阪では2００4年まで約１2年間Jリーグ選手と

してプレーしておりました。

2００１年～2００３年の間はガンバ大阪のキャプテンを務

めさせていただき、Jリーグでは通算284試合出場し

て、遠藤、宮本、稲本等の日本を代表する選手とプ

レーを共にしておりました。

2００5年にJリーグを引退後に、2００6年～2００7年の間

はアビスパ福岡（J 2 ）、ヴァリアンテ富山（地域リー

グ）、FC-Mioびわこ（地域リーグ）等で選手として、

また、選手兼コーチとして活動しておりました。

2００8年～2０１０年タイに渡り ３ 年間バンコクのカスタ

ムズFCと契約して選手として活動しました。なぜ、

タイかというとガンバ大阪時代に、タイの知人がいて

Jリーグのシーズンが１2月で終わり １ 月の １ か月間が

オフシーズンになり、タイで自主トレしておりました。

タイは当時プロリーグでは無く、セミプロリーグの

様な状況で、 １ 会場で ３ 試合程度しておりました。J

リーグで長くプレーした自分が、タイでプレーするの

も面白いなと思う気持ちが有り2００8年にタイに渡った

経緯になります。

最後の ３ 年目はキャプテンをさせていただき、すご

く良い経験になりました。

2０１０年１０月のタイリーグ終了後に現役選手生活にピ

リオドを打ちました。自身で次のキャリアについて、

Jリーグとタイの経験を活かせるのは何かと考え、

2０１１年 9 月に一般社団法人Japan Dream Football 

Associationと言う団体を個人的に設立し、Jリーグで

プレー中は素晴らしい環境におりましたが、タイから

日本を見た場合、設備も不充分ですが、選手において

はJリーグでも充分対応可能な選手がおりました。そ

のような子にJリーグでプレーできるチャンス与えて

あげることが、今まで私を育ててくれたサッカーに対

しての恩返しや貢献していけるのでと考えております。

大きなテーマとしては、「東南アジアからJリーグの

選手を出そう」と言うのが目標です。

具体的には、現地の１2歳以下のサッカー教室を約１０

年程度やっております。宮本さんもゲストに招き、み

んなもJリーグとも繋がりが有るよと言うところを見

せて、もう一方で自分の大きな活動としては2０１4年か

ら１4歳以下の国際大会を、タイで毎年開催しておりま

す。この大会に関しては、タイのチームとタイ以外の

アセアンのチームと日本のJリーグのアカデミーの

チームを呼んで、国際大会をバンコクで実施し、私自

身がタイやアセアンの優秀選手を選出してJリーグの

アカデミーに参加させるという企画を推進しておりま

す。

現状と今後については、企画当初に最優秀選手に選

ばれた選手は、現在2１歳、22歳なので、まさにパリオ

リンピック世代になります。タイの代表選手に選ば

れ、アジア予選にも出場しております。彼らはタイの

国内ではプロとなっておりますが、私自身は彼らをJ

リーグに繋げてあげる事や選手自身が日本に来て活躍

出来る環境作りが仕事と考えております。

私がこの取り組みを始めたころに、Jリーグも同様

なアジア戦略活動を始めました。これはアジア全体の

サッカーのレベルアップをするためにJリーグ主導で

進められております。具体的にサッカーの各種団体や

協会と提携をして、お互いのノウハウを共有しなが

ら、選手のレベルアップや環境面の改善を進めており

ます。私の活動がJリーグとリンクしておりますの

で、Jリーグから「Jリーグ アジア アンバサダー」と

言う肩書を頂き、お互いに協力して活動を進めており

ます。

今後も東南アジアの選手が数多く、Jリーグで活躍

できることを期待して、私の話を終わらせていただき

ます。

本日は、ありがとうございました。



Suita West RC

卓話者　木場昌雄 様　卓話よろしくお願いします。 米山留学生　宋さん目標に向かって進め！！

新しいクラブユニフォームです。
よろしくお願いします。

5 月　お誕生日おめでとうございます！

今年度、最後のクリーンデー参加者


